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Présents 

Madame Elsa Durieux Présidente CRC 
Messieurs  Florian Castor Président CRC 
 Emmanuel Juchereau Membre CRC 
  Christophe Mezzacasa Membre CRC 
  Stéphane Thomas Membre CRC 
Excusés 
 
Messieurs Laaziz Biba Membre CRC 
  Frédéric Rodet Membre CRC 
 
Absent 
 
Monsieur Hugo Jeanniard Membre CRC 
 
Début de réunion à 19h30 
 
1 - Stats Facebook 28/04 au 25/05 
 
Tous les points : 
 
- Mentions j’aime -50% -> 3 personnes 
- Vidéos vues -92 % -> 8 vues 
- Abonnés de la page -40 %-> 4 abonnés supplémentaires 
- Vues de la page +22% ->158 vues 
- Action sur page +100% -> 4 actions 
- Portée des publications -26% -> touchée 2980 personnes 
- Interactions avec publication +30% -> 1179 interactions 
 
Total d’abonnés : 984 personnes (+6) 
 
 
 
 

 Vaux en Velin, le 17 juin 2021 
 
 
Destinataires : Membres du Comité 
Directeur, Groupements sportifs  



 

 
2 - Newsletter 
 
Nous aimerions créer un support qui serait diffusé à tous et toutes (adhérents / clubs / comité) afin 
de partager des informations régulièrement et "dépolluer" les boites mails. Afin de répondre à 
quelque chose d’attrayant et que les personnes liraient plus facilement que des mails qui arrivent 
parfois en double (voir triple). 
 
La fréquence : 1 fois par mois avec un lancement potentiel en Août après accord du Comité 
Directeur Régional. Afin de caler les choses correctement. Emmanuel se propose de faire une 
échelle de temps afin de bien définir les missions et le retro planning pour mise en place / diffusion 
et pérennisation. Les informations que la newsletter pourrait communiquer doivent être de 3 infos 
voire 4 maximum. 
Une Template sera créée pour la mise en forme unique. Christophe se propose à la réflexion et 
création. 
On sera figé à la charte graphique quoiqu’il arrive. La proposition faite serait de traiter les 
informations comme suit et les membres de la commission sont ok: 
 
INFOS PASSEES : 
 
1ère : infos sur les PVs mis à jour sur le site courant du mois, 
2ème : infos sportives : ce qui s’est passé au niveau des pôles / CRE / stages, 
 
INFOS A VENIR : 
 
1ère : les dates à venir : formations / dossiers subventions / date AG / … 
2ème : choix du thème qui sera différent à chaque news : La rentrée / Les vacances / Le beach / Le 
snow / Le volley santé / la VNL / les JO / …. 
 
Au prochain CODIR sera demandé si nous pouvons demander à Audrey GUSTIN de s’occuper en 
partie de la transcription des informations dans la Newsletter, et la mise en place de l’envoi de la 
Newsletter. 
 
3 - Site internet Le constat est de dire que le rafraichissement du site web a été colossal et nous 
remercions le travail effectué par François De Tschudy et Audrey Gustin (et ceux qui ont participé 
à l’élaboration du projet). 
Le site est aujourd’hui opérationnel et nous comprenons très bien la notion pour les formations 
proposées par la Ligue. Le système permet le règlement en ligne, la base de données et le suivi 
des inscriptions. Le seul petit souci est que nous sommes limités techniquement pour le reste du 
site web. Nous ne voulons en aucun cas démolir le travail établi mais nous souhaiterions proposer 
un site encore plus fonctionnel. 
 
La demande de mise en place d’un cahier des charges et de trouver une structure d’accueil facile 
d’utilisation du site web sera demandé en comité directeur. Nous étudierons donc les possibilités 
de rendre le site encore plus fonctionnel après accord par le comité directeur régional. Ceci ne 
nous empêche pas cependant de participer aux améliorations possibles sur l’existant. Nous 
prenons également toutes remarques de l’extérieur quant aux modifications, corrections à 
apporter. Nous avons étudié les sites des autres ligues régionales ou comité départementaux. 
Certains ont pu attirer notre regard dans le graphisme et dans l’ergonomie. 
 
5 - Questions diverses Prochaine réunion programmée le 21/06/2021 de 19h30 à 21h30. 
 
Séance levée à 22h. 
 
 
 La Présidente 
 Elsa Durieux 


